

C O M U N I C A D O

1.- El 31 de Agosto, militantes, brigadistas y combatientes del MAPU, MJL y las FRPL. Realizamos un nuevo Copamiento Territorial Armado. De ésta manera se acelera y profundiza la disputa por el control de los territorios en las ciudades, establecido entre el Estado de Dominación y sus perros, por un lado, y los Revolucionarios y el Pueblo, de otro.

Esta operación se realiza bajo la orientación de la asonada táctica de ¡Septiembre Popular: A Tomarnos Todo!. Hace algunos días nos hemos llevado Plata Rebeldía, Armas, Ropa de Niños y Música para la Revolución. Durante Septiembre, se guiremos avanzando y dibujando con nuestras acciones la Toma de Chile.

2.- El Copamiento Territorial Armado contó con la participación de más de 30 compañeros y compañeras, los que operaron y se retiraron exitosamente del sector cubriendo todos los objetivos.

El área de acción se ubicó en Avenida Irarrázaval, cubriendo desde Macul por el Poniente, hasta las cercanías de Plaza Ñuñoa por el Oriente.

Se operó en forma simultánea y coordinada en el área señalada. Así, entre las calles Macul y J.E. Concha, por Irarrázaval, se actuó sobre los siguientes objetivos:

- Primer : La Tienda "Radio Center" ubicada en Irarrázaval 3275.
- Segundo : La Tienda "Foto Center", ubicada en Irarrázaval 3283.
- Tercero : La Casetería, ubicada en Irarrázaval 3349.
- Cuarto : La Sucursal del Banco de Concepción, ubicado en Irarrázaval.

Las tiendas fueron copadas y se recuperó la mercadería. El Banco fué ametrallado en sus vitrinas, como expresión de combate contra los grupos económicos. Además se realizaron las siguientes barricadas:

- Macul con Irarrázaval.
- Irarrázaval con Macul.
- Plaza Ñuñoa.

3.- Fuimos ahora a Irarrázaval a ejercer derechos y necesidades del Pueblo. La simbología es nítida e inequívoca: Se instala y avanza la ¡Toma de Chile! por los Revolucionarios y el Pueblo. Es un territorio extendido - tiendas, perros, grupos económicos, boliche de pacos, todo incluido - controlado por el MAPU, el MJL y las FRPL.

Es claro que el mal llamado "orden público" se resquebraja más y más, acercando los tiempos de la Victoria y el Poder del Pueblo.

¡ SEPTIEMBRE POPULAR: A TOMARNOS TODO !

¡ CON EL PUEBLO, LAS ARMAS Y LAS IDEAS: LA TOMA DE CHILE VA !

Comisión Política
PARTIDO MAPU

Septiembre, 1 de 1989.